



El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna recibe a 232 alumnos de diferentes centros para visitar sus instalaciones

- **Un total de 6 colegios pudieron conocer el recinto aeroportuario a lo largo del curso escolar 2022/2023**

08 de junio de 2023

El Aeropuerto de Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna recibió durante el curso escolar 2022/2023 la visita de un total de 232 alumnos con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años de diferentes centros educativos de la isla.

Los seis colegios que visitaron el recinto aeroportuario fueron los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora de Los Ángeles (El Sauzal), La Corujera (Santa Úrsula), Teófilo Pérez (Tegueste), La Luz (La Orotava) y San Bartolomé de Tejina (San Cristóbal de La Laguna), así como el Centro Privado Docente Extranjero Mixto (CPDEM) Kaleide International School.

El alumnado que asiste a esta actividad didáctica puede conocer las instalaciones del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) y el trabajo que realizan los bomberos en el Aeropuerto. Además, los cetreiros del Servicio de Control de Fauna les muestran cómo es su trabajo con las aves en una instalación aeroportuaria y su importancia en la seguridad aérea. También tienen la oportunidad de ver la Terminal y, en ocasiones, previa gestión y autorización, visitar el Aeroclub y su hangar.

Los centros de estudios más avanzados y/o técnicos interesados también pueden conocer la zona de tratamiento de equipajes, el Centro de Procesamiento de Datos (CPD) y la central eléctrica.

Esta acción se enmarca en el programa de Responsabilidad Corporativa y Acción Social de Aena, cuyo objetivo es difundir la labor realizada en los aeropuertos de la red.

Los centros educativos interesados en realizar una visita el próximo curso escolar 2023/2024 pueden contactar directamente con el Aeropuerto.